

Medienmitteilung vom 2. März 2021

Absage Beringer Chilbi 2021

Anlässlich seiner Sitzung vom 1. März hat der Gemeinderat schweren Herzens beschlossen die Beringer Chilbi 2021 abzusagen. Die Absage erfolgt, weil im April eine Durchführung im üblichen Rahmen aufgrund der Corona Pandemie nach heutiger Sicht nicht möglich erscheint. Eine Chilbi im reduzierten Umfang oder mit erheblichen Einschränkungen wurde weder von den organisierenden Vereinen noch vom Gemeinderat als sinnvolle Alternative gesehen.

Kontakt für Rückfragen :

Roger Paillard, Gemeindepräsident Beringen

Mail: roger.paillard@beringen.ch

Telefon: 052 687 24 24